



**Sensibiliser et renforcer la connaissance
des élèves sur le changement climatique**

La Fresque du Climat



La Fresque du Climat est un atelier ludique, participatif et créatif sur le changement climatique.

Basé sur l'intelligence collective, il est extrêmement pédagogique. Il permet d'en apprendre beaucoup en très peu de temps sur le climat et les liens de causes à effets.



L'atelier Fresque du Climat



Un atelier scientifique basé sur les rapports du GIEC, collaboratif et créatif conçu pour sensibiliser de façon ludique au sujet du changement climatique à partir de 9 ans



Un jeu de cartes, représentant une composante du changement climatique dans une fresque visuelle et complète



Créer de la cohésion au sein du groupe et retrouver les liens de causes à effets du sujet climat par une méthodologie d'intelligence collective interactive



Générer l'envie d'agir et engager les élèves à passer à l'action



Générer l'envie d'agir et engager les élèves dans des projets collectifs à impact



Déroulement de l'atelier

Le format classique de l'atelier de la Fresque du Climat se joue autour d'une table, par groupe de 6 à 10 élèves.

Les cartes sont distribuées en 3 lots successifs.

Les élèves doivent retrouver en équipe les liens de causes à effets pour reproduire la fresque du climat.

PHASE 1

RÉFLEXION ET MISE EN LIEN DES
CARTES



 Comprendre les enjeux



0h50 10-14ans
1h30 14-18ans

PHASE 2

CRÉATIVITÉ, EXPRESSION ET
COHÉSION



 Figurer la connaissance



30 min

PHASE 3

RESSENTI ET TOUR DES ÉMOTIONS



 Accueillir ses émotions



0h10 10-14ans
0h20 14-18ans

PHASE 4

DEBRIEF ET PASSAGE A L'ACTION



 Se projeter vers l'action



0h30 10-14ans
0h40 14-18ans



Retours d'expérience

"J'en retire l'importance de la sensibilisation et du fait qu'un acte même minime puisse avoir un impact énorme, ça va m'être très utile"

Ericka, lycéenne

« C'est un bon moyen d'éveiller, d'ouvrir les consciences et de partager des savoirs »

Valérie - Enseignante

« Super concept, permet une réelle prise de conscience qui plus est de manière ludique. »

Théotim - Etudiant

« Une belle aventure vécue en commun avec les étudiants et l'ensemble des équipes pédagogiques »

Valérie - Responsable de programme



« Rapide, efficient et motivant pour le personnel et les élèves. »

Xavier - Directeur

« Ce sont modestement des conventions citoyennes pour le climat à l'échelle locale, en version "éclair" ! »

Nicolas - Enseignant

"C'était un moment sympathique, tout s'est fait dans la bonne humeur. On a également pu développer notre cohésion de groupe tout en apprenant des choses très intéressantes.

Je retiens que nos actions peuvent engendrer beaucoup de transformations"

Constance, lycéenne

